

FE EN DEMOCRACIA. Roma, Oct. 27 (AP). "Tengo fe en la democracia como una de las esperanzas para América Latina" expresa el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín. Realiza una gira por varias naciones europeas.

#### Buscan solución a una crisis de poderes Ecuador

Quito, Oct. 27 (UPI). Una comisión de alto nivel continúa buscando una fórmula que ponga fin a la pugna de poderes en el Ecuador y sus integrantes aseguraron que no es efec-tivo que sus esfuerzos hayan fracasado.

La comisión está formada por dos representantes del Poder Ejecutivo y dos del Poder Legislativo y se creó luego de que el presidente León Febres Cordero v el titular del Congreso. Raúl Baca Carbó, tuvieron un diálogo en busca de una solución

El Ejecutivo está representado por el ministro de Gobierno, Luis Robles Plaza, y el diputado Camilo

-Pasa a la página 9-



ANTE LA CAMARA. Madrid, España, Oct. 27 (AP). El primer ministro Felipe González en un momento de su discurso de hoy sobre el estado de la nación ante la Cámara Baja del Parlamento de Ma-

## Honduras apoya la paz y democracia en C.A

Naciones Unidas, Oct. 27 (UPI). El embajador de Honduras ante las Naciones Unidas. Roberto Herrera Cáceres expresó hoy el respaldo de su gobierno al proceso para asegurar la paz y la democracia en la América Central y criticó a los gobiernos que buscan el expansio-

Hablando ante la Asamblea General de la ONU, Herrera dijo que Honduras es uno de los países de menor desarrollo relativo y busca que se eliminen los conflictos

## Mondale da la espalda a encuestas negativas

Washington, Oct. 27 (UPI). Walter Mondale dio hoy la espalda a las negativas encuestas de preferen-cia política hechas después de su debate con el presidente Ronald Reagan y dijo que las multitudes a las que habla le dan la impresión de que ganará las elecciones presidenciales del 6 de noviembre.

La campaña de Mondale no mostraba señales de desilusión con las encuestas que lo muestran hasta 14 puntos por detrás de Reagan. El candidato demócrata hablaba mientras tanto a miles de personas en el centro de Cleveland,

"La marcha de la victo-ria comienza aquí mismo en Cleveland", dijo Mondale. "Puedo sentirlo. Vamos a ganar'

Mondale dijo que los encuestadores "están dicien-do que todo ha terminado, que su voto no cuenta, olvídense, quédense en casa. Pues bien, las encuestas de opinión pública no votan, la gente vota"

Anoche, Mondale declaró a los periodistas que "estas encuestras han estado en todo lugar del mapa. De modo que estoy anuncian-do un nuevo plan esta noche. No voy a comentar sobre ninguna encuesta entre ahora y la elección"

## Debate parlamentario de situación española

Concluyó en el Parlamento el debate sobre el estado de la nación española, que incluyó temas tales como el terrorismo, desempleo, las autonomías, la permanen-cia o no en la OTAN, y el Mercado Común Europeo. Durante tres días se de-

batió a fondo, entre otros temas, el desempleo, que mantiene sin trabajo a tres millones de españoles; las autonomías, que han sido concedidas a diversas regiones españolas; las relaciones del país con la Organización del Tratado del Atlántico del Norte, que serán sometidas a plebis-cito, y el terrorismo, que afecta principalmente al

El tema de la OTAN fue

pertó antes del debate. En lo adelante, serán las fuerzas parlamentarias las que adopten la decisión final en torno al referéndum de 1986 acerca de la partici-pación de España en la alianza atlántica.

Antes de subir al poder en 1982, el jefe del gobier-no socialista, Felipe González, prometió que si ganaba las elecciones "igual que nos han metido en la OTAN por mayoría parlamentaria simple, también por mayoría simple decidiremos la salida'

España ingresó en la OTAN en mayo de 1982 por decisión de los votos centristas, que eran los que dominaban entonces el regiónicos y otros obstáculos para su desarrollo.

Herrera dijo que "nos encontramos con la realidad de la existencia de ciertos gobiernos que parecieran ignorar que su soberanía se termina donde comienza la de otros vecinos, y casos intentos de expansionismo ideológico les conduce a desconocer que el respeto de los derechos y deberes fundamentales de los estados es un principio

reciproco de comportamiento".

Sostuvo luego que las maniobras con las fuerzas de Estados Unidos eran necesarias para entrenar a los soldados hondureños para que puedan "repeler cual-quier agresión externa y amenazas a nuestra seguridad interna, como ciertos intentos provenientes del exterior que han quedado frustrados antes". Herrera sostuvo que "el mismo gobierno vecino que protesta" por supuestas malas utilizaciones del territorio hondureño por parte de los exiliados nicaragüenses, también hace mal uso pasando por Honduras para enviar armas hacia El Salva-

-Pasa a la página 11-



SUBMARINO DE BATERIAS. Honiton, Londres, Oct. 27 (AP). Ned Jago, comerciante marino que trabaja para una casa de viejos amigos, ha construido un mini-submarino que funciona con baterías. Dice que invirtió 7,200 dólares de sus ahorros y que próximamente lo "echará" al agua para la prueba de fuego.

### E.U. y Rusia violan reglamentos básicos

Ginebra, Oct. 27 (UPI). El primer ministro sueco Olof Palme criticó hoy a Estados Unidos y la Unión Soviética por "violar los reglamentos básicos de las leyes internacionales".

Hablando ante funciona-

rios de las Naciones Unidas con motivo de la semana del desarme de la ONU, Palme dijo que "todas las naciones deben de respetar los principios de ley" y las violaciones "no pueden ser aceptadas'

Palme criticó enérgicamente el desarrollo de ar-mas en el espacio. "Tal sistema de defensa infalible es casi imposible de crear", añadió.

Estas armas también violan los existentes acuerdos de armas, señaló.

Palme dijo que toda na-ción tiene el derecho de defenderse a sí misma, pero destacó que el gasto mun-dial en armas que ac-tualmente llega a los 800,000 millones de dóla-res anuales, ya está fuera de control.

"Lo que los estados están haciendo ahora, en especial las superpotencias, va más allá de lo que podría ser motivado por el derecho de la autodefensa",

#### Envian estatua de Agustín Lara a Estados Unidos

México, Oct. 27 (AP) Una estatua del composi-tor mexicano Agustín Lara fue enviada hoy a Los Angeles, Estados Unidos, pa-ra ser colocada en el Lin-

-Pasa a la página 9-



OPTIMISTA. Cleveland, Oct. 27 (AP). El candidato demócrata a la presidencia Walter Mondale, ha dado la espalda a lo que dicen las encuestas y expresa op-timismo para las elecciones del próximo 4 de no-viembre.

#### Bolivia acepta propugnación de Iglesia Católica

La Paz, Oct. 27 (UPI). El gobierno aseguró hoy que está dispuesto a llegar al consenso político pro-pugnado por la Iglesia Ca-tólica, mientras la oposición lo asediaba en el Parlamento.

La posición oficial fue expuesta por el ministro de Informaciones Mario Rueda, respondiendo a un mensaje de los obispos que exhortó a una "verdadera reconciliación" y conver-gencia entre los bolivianos para enfrentar la crisis general del país.

"El gobierno democrático —dijo Rueda— está lla-no a acoger iniciativas orientadas a lograr un entendimiento que supere la

-Pasa a la página 10-



TESTIFICA. Manila, Oct. 27 (UPI). El sargento Filomeno Miranda testifica durante una audiencia públi-ca de la comisión que investigaba el asesinato de Benigno Aquino. Es uno de los militares acusados de haber conspirado para ase-

# Celebración de 39 años de ON

nidad internacional celebró hoy con un acto en la sede de la OEA el 39 aniversario de las Naciones Unidas

"Las Naciones Unidas sirvieron como agente del inmenso proceso de transición de un orden internacional dominado por unos pocos estados a otro que es repre-sentativo de todos", expresó el secreta-rio general de la ONU, Javier Pérez de Cuellar, en un mensaje leido por su re-presentante Jean Ripert.

Aunque Pérez de Cuéllar reconoció "la persistencia de instintos y actitudes que conducen a conflictos violentos y a una incansable carrera armamentista", dijo que ello sólo confirma la necesidad "esencial del multilateralismo y del arreglo pacífico de las disputas".

"Más aún, no podemos pasar por alto e surgimiento de una verdadera comuni-dad internacional y el cambio cualitativo del ambiente internacional que fue posible sólo por la existencia de las Naciones

Unidas'', expresó. El diplomático argentino Hugo Caminos, actualmente alto funcionario de la

-Pasa a la página 10-